

Nr. 10-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages
(4. Session der 17. Gesetzgebungsperiode)

Anfrage

der Abg. Klubobfrau Hangöbl BEd und Walter BA MA an Landesrat DI Dr. Schwaiger betreffend
die Leitung des Landesmedienzentrums

Wie Anfang April bekannt wurde, wechselt der bisherige Leiter des Landesmedienzentrums, Franz Wieser, in die Landwirtschaftskammer. Seine Arbeit war nicht unumstritten: Unter seiner Führung wurde das Landesmedienzentrum deutlich ausgebaut und startete zum Beispiel eigene Video- und Social-Media-Kanäle. Der Landesrechnungshof hat das in seinem Bericht scharf kritisiert. Die Landesregierung hat angekündigt, dass es ein Bewerbungsverfahren geben werde.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

Anfrage:

1. Wird es für die Leitung des Landesmedienzentrums ein Bewerbungsverfahren geben?
- 1.1. Wenn ja, wann?
- 1.2. Wenn nein, warum nicht?
2. Steht schon fest, wer neuer Leiter des Landesmedienzentrums wird?

Salzburg, am 14. Juli 2025

Hangöbl BEd eh.

Walter BA MA eh.